

001, marzo 208 de 2013 – IDEP, Bogotá DC.

Mañana 21 de marzo evento de socialización

Proyecto "La Investigación Pedagógica en el Aula - IPA, arquetipo para fomentar la ciencia y la tecnología en la cultura escolar"

La cita es mañana las instalaciones de Colsubsidio (Usaquén), desde las 8:00 de la mañana y hasta la 1:00 de la tarde.

En este evento organizado por la Secretaría de Educación del Distrito – SED y el Instituto para la Investigación Educativa y Pedagógica – IDEP, se hablará acerca de cómo se trabajó el Proyecto; se hará la presentación de su plan de sostenibilidad, se evaluarán las actividades que se efectuaron, y se mostrará la forma cómo se llevó a cabo en cada uno de los 11 colegios de Usaquén.

El proyecto de investigación Pedagógica en el Aula – IPA, que se desarrolla en la localidad 1 de Bogotá, ha generado reuniones semanales los días lunes, para evaluar el trabajo realizado en días pasados y planear lo que viene. Como ya está terminando el Proyecto, un aspecto que ha demandado arduo trabajo, es la culminación de la estrategia para el cierre oficial de actividades, mediante una socialización final.



Acompañamiento permanente del IDEP en el desarrollo del Proyecto.

Contacto:

María del Pilar Rubio Gómez
mrubio@idep.edu.co
Comunicaciones IDEP



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.